

08:45



8

La Provence
Samedi 6 juillet 2024

Marseille

LYCÉE VICTOR HUGO (3^e arr.)

La langue française mise à l'honneur

La langue française était à l'honneur à l'Hôtel de région, jeudi soir. Les classes de BTS Banque et Immobilier du Lycée Victor Hugo (3^e arrondissement), participaient à un concours d'éloquence. L'événement était organisé en partenariat avec l'Atelier de la langue française. Au premier rang du public, des représentants de banques et d'agences immobilières venus dénicher de futures recrues. L'objectif est de mettre en valeur le lycée situé en Zone d'éducation prioritaire (ZEP).

"Nous voulons mettre en lumière des étudiants de zones trop souvent oubliées. Et ça fonctionne, les professionnels viennent et nous font confiance", explique Valérie Marchal, professeure du BTS Banque. Place des femmes dans le monde professionnel, valeur sociale de l'argent, nouvelles technologies... Les étudiants ont présenté des discours sur des thèmes qui font l'actualité de leurs secteurs. Parmi les lauréats, l'amal a repris des études en BTS banque après avoir été aide-soignante.



14 étudiants sont passés au pupitre. /PHOTO ANGE FABRE

Conjuguer maternité et reprise d'études est une expérience éprouvante pour cette jeune maman. "Ne faites jamais ça! Quand on travaille on s'habitue à une certaine aisance financière qu'on n'a plus quand on reprend les études. Il faut savoir pourquoi on le fait. On peut y arriver en étant bien organisé et en ayant des alliés à la maison", dit-elle en se tournant vers son mari venu assister au concours.

A. F.

Zoom sur... l'hommage



Près de cent policiers et... un chien décorés

À l'occasion de la journée nationale d'hommage aux policiers morts en service, hier à Marseille, le préfet de police Pierre-Edouard Colliex et les chefs de l'institution du département ont décoré plus de 90 fonctionnaires à divers titres. Parmi les policiers distingués pour acte de courage et de dévouement, une première, cette année, puisque l'un des récipiendaires était... un chien. "Pépite", un malinois de 12 ans spécialisé dans la détection d'explosifs, désormais retraité, s'est ainsi vu remettre une médaille par le préfet aux côtés de ses camarades bipèdes.

/PHOTO FRANCK PENNANT

Derniers préparatifs à vingt jours des Jeux olympiques

Marseille accueillera du 26 juillet au 9 août les épreuves de voile des Jeux olympiques. 12 500 visiteurs sont attendus chaque jour.

C'amion, pelleteuse et coups de balais... À vingt jours des épreuves de voile qui se tiendront du 26 juillet au 9 août, l'heure est aux derniers préparatifs aux abords de la Marina.

Quelque 330 athlètes, venus de 65 pays, seront présents. Le complexe sportif sera réservé tout au long des Jeux olympiques ainsi qu'aux coachs, personnes accréditées et services de presse. C'est depuis la Marina que se feront les départs des 180 régates, soit un ballet de 252 bateaux en onze jours. Pour rappel, la zone de courses - située entre l'Anse de la Fausse Monnaie et les Goudes du Nord au Sud et entre l'île du Frioul et la base nautique du Roucas-Blanc de l'Ouest à l'Est - sera strictement interdite à toutes les activités nautiques (navigation, mouillage, baignade, plongée...) de 10 h à 20 h. Les containers déjà alignés le long de l'avenue Pompidou serviront d'espaces de stockage pour le matériel des sportifs.

Dôme immersif et écrans géants

L'accueil du public se fera lui entre la Marina et le rond-point du David (comme pour le Delta festival). Pas moins de 12 500 personnes sont attendues chaque jour sur cet espace (plages du Prado et espaces bordant la Marina) réservé aux personnes munies d'un billet. Compte tenu de la durée des épreuves, et des imprévus liés à la météo, exceptionnellement, le comité des JO a autorisé une sortie de la zone une fois par jour (via un QR code). Autre spécificité marseillaise, il sera possible de venir... en maillot de



12 500 spectateurs sont attendus chaque jour aux abords de la Marina du 26 juillet au 8 août. /PHOTO N.P.

Spécificité marseillaise, il sera possible de venir... en maillot de bain!

bain. Le comité des JO souhaitant faire de ces Jeux "un moment de convivialité et de découverte de la voile", de nombreuses animations et espaces pédagogiques sont prévus. Deux écrans géants permettront ainsi de suivre les épreuves commentées en direct. Un dôme immersif de 100 places proposera des expériences vidéos inoubliables sur un kitesurf, un dériveur, etc. Une exposition présentera les différentes séries olympiques et rappellera les grandes dates de l'histoire de la voile. "Parmi les visiteurs, tous ne sont pas des férus de voile. Ces épreuves sont aussi l'occasion de faire découvrir ce sport", précise le comité. Afin de permettre à tout un chacun de passer une journée exceptionnelle, des parasols, une plage réservée, des aires de pique-nique, un coin restaura-

tion, des DJ sets, des démonstrations d'anciens athlètes, des initiations sont prévus, de 10 h 30 à 20 heures. L'aire de compétition faisant 35 km², il ne sera pas toujours possible de voir depuis la rive toutes les courses. En sus des écrans géants, un dispositif "bienvenue à bord" proposera donc cinq rotations en bateau par jour afin de permettre à 1 000 personnes chaque jour de vivre les courses sur l'eau, au plus près des athlètes. Les détenteurs de billet doivent s'inscrire sur l'application éponyme à J-5, les premiers inscrits étant les premiers servis. Enfin, pour assurer la sécurité, un important dispositif va être mis en place par la Préfecture maritime. Il sera quasi identique à celui mis en place l'été dernier lors du Test Event et qui avait fait ses preuves.

N.P.